



26 juillet 2020/July 26th 2020

**Avis d'Assemblée Générale Annuelle - le mercredi 26 août 2020 -18H30**

Au Centre Communautaire Sarto Desnoyers, 1335 Bord du Lac, Dorval, Québec

Cher/Chère membre,

Nous vous avisons, par la présente, de la tenue de l'assemblée générale annuelle du Club. L'élection de membres du conseil d'administration est à l'ordre du jour. La Cité de Dorval exige que les postes de Président(e), Vice-président(e) et Trésorier(e) soient tenus par des résident(e)s de Dorval. Cette année les postes de Président(e), Directeur(trice) de danse, et Représentant(e) internet sont en élection. N'importe quel membre en règle au moment des élections peut poser sa candidature et doit indiquer son intention au comité de nomination au moins une semaine complète avant l'AGA, donc avant le 19 août par email à l'adresse suivante [registrairedanse@gmail.com](mailto:registrairedanse@gmail.com).

Tout membre désirant proposer une modification aux règlements du Club doit le faire par écrit au moins deux (2) semaines avant l'assemblée générale.

Nous profiterons de cette occasion pour vous faire part de la situation financière et du bilan de cette année. L'année a été des plus exceptionnelle. Nous voulons assurer le succès du club. Votre présence et votre participation sont des plus appréciées.

---

**Notice of Annual General Meeting - Wednesday August 26th, 2020 - 6:30PM**

At Sarto Desnoyers Community Center, 1335 Lakeshore Drive, Dorval, Quebec

Dear Member,

Please note that our upcoming Annual General Meeting during which, among other business, the Club's Board of Directors is elected. The City Bylaws require that the positions of President, Vice-President and Treasurer be held by residents of the city of Dorval. This year the positions of President, Dance Director and Web Representative are open for election. Any member in Good Standing at the time of the election campaign is permitted to run for positions on the Executive and must indicate his intention to the Nominating Committee at least one week prior to the AGM (at the latest August 19) by email at [registrairedanse@gmail.com](mailto:registrairedanse@gmail.com).

Any member of the Club may propose an amendment to the Club's rules and regulations in writing at least two weeks prior to the AGM meeting.

On that day, we will let you know how the Club is doing so your attendance and participation are greatly appreciated.

Le **Comité Exécutif C.D.S.D /**

**D.S.D.C. Executive Committee**

---